

---

**662/J XXII. GP**

---

Eingelangt am 10.07.2003

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

## Anfrage

der Abgeordneten Dr. Wittmann und Genossinnen und Genossen  
an den Bundesminister für Inneres  
betreffend  
die Österreichisch - Saudi-Arabische Gesellschaft

Im Newsletter 15 der Firma „EXAG-EXONET AG“ vom September 2002 wird mit dem Vorstand der Österreichisch - Saudi-Arabischen Gesellschaft geworben. Dort steht: „*The Austro - Saudi Arabia Society is hosted and sponsored by the EXAG-EXONET GROUP (www.exag.ag).*“ In diesem Zusammenhang werden Sie als Präsident der Österreichisch - Saudi-Arabischen Gesellschaft ausgewiesen. Besagte Firma bezeichnet sich selbst als Sponsor Ihrer Gesellschaft. Daher stellen sich folgende Fragen:

### ANFRAGE

- 1) Stimmt es, dass Sie Präsident der Österreichisch - Saudi-Arabischen Gesellschaft sind?
- 2) Wenn ja, seit wann?
- 3) Kennen Sie das Unternehmen EXAG-EXONET AG mit dem Sitz in Vaduz (Fürstentum Liechtenstein)?
- 4) Wissen Sie was diese Firma produziert?
- 5) Wurden für diese Firma Geschäftsbeziehungen in Saudi Arabien angebahnt?
- 6) Wenn ja, welche?
- 7) Kennen Sie Herrn CEO Thomas Stelzl, Vorsitzender des Verwaltungsrates der EXAG-AG?